



Ante altos índices de desaparición de personas, Fuensanta Guerrero busca establecer protocolos de atención

Frente a los miles de desapariciones de personas en nuestro país y ante la falta de soluciones por parte de las autoridades, la diputada federal Fuensanta Guerrero Esquivel propuso una iniciativa para establecer protocolos de atención y reducción de los tiempos de respuesta.

<https://efekto10.com/ante-altos-indices-de-desaparicion-de-personas-fuensanta-guerrero-busca-establecer-protocolos-de-atencion/>